

Congreso capitalino pide a alcaldía Tlalpan informar avances de proyecto hídrico

- *Se planteó la construcción de sistemas captadores de agua pluvial, construcción de pozos, depósito de agua para almacenamiento y captación, y ecotecnias*

09.05.24. El Congreso capitalino exhortó al encargado de despacho de la alcaldía Tlalpan, Aurelio Alfredo Reyes García, a informar los avances del proyecto hídrico al que se comprometió la ex alcaldesa, Alfa Eliana González Magallanes, desde el ejercicio fiscal 2022.

El punto de acuerdo aprobado solicita un informe pormenorizado sobre dicho proyecto, que precise en qué colonia, pueblo o barrio se ejecutó, el presupuesto que se destinó, la población beneficiada y las acciones implementadas en la demarcación para dar atención al tema de la escasez de agua, sobre todo durante la época de estiaje.

El diputado Jonathan Medina Lara recordó que durante su comparecencia ante la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, efectuada el 26 de octubre de 2021, la entonces alcaldesa se refirió a cuatro proyectos que realizaría durante su administración, uno de éstos denominado "Proyecto Hídrico", para atender y mitigar la falta de agua en las zonas alta y media de la demarcación, con una inversión de 100 millones de pesos.

El legislador precisó que según lo planeado, este proyecto hídrico consistiría en la construcción de sistemas captadores de agua pluvial, construcción de pozos, depósito de agua para almacenamiento y captación, y ecotecnias.

"Han pasado dos años y medio, y seguimos con el problema de la escasez del agua", afirmó el congresista Medina Lara.

--oOo--